
       REQUERIMENTO Nº  02/2010

				O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
seja enviado expediente a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos Prefeita Municipal,
para que seja informado quais são os valores mensais repassados ao Executivo referente a
taxa de embarque da Rodoviária Municipal.

				JUSTIFICATIVA:

				A má conservação da rodoviária municipal é visível a qualquer cidadão, abrangendo não
somente o aspecto e estrutura física do local como a higiene sanitária, esta última traz
repugnância em virtude o mau-cheiro que exala das repartições sanitárias e a própria falta de
limpeza e higiene dos banheiros, fato este lamentável para nosso município, quando
deveríamos ter a rodoviária como o cartão postal de nossa cidade, causando a população e
visitantes um aspecto agradável no chegar ou que seja na passagem pelo nosso município.

				Sala das Sessões em 25 de outubro de 2010

				VER. RONALDO DE ANDRÉA - PMDB	


